



## **Nous ne voulons pas passer**

### **L'hiver dehors !**

L'année dernière, la mobilisation des associations et des réfugiés a permis l'hébergement d'une grande partie d'entre nous.

Et cette année ? Alors que les premiers grands froids sont là, des centaines d'exilés d'Afghanistan sont à la rue aux alentours de la gare de l'Est.

Au métro La Chapelle, 50 exilés d'Erythrée dorment sous le métro. Des militants associatifs viennent bénévolement essayer de les aider dans le parc ou au métro, n'ayant pas de locaux pour accueillir les exilés.

### **Nous voulons un foyer permettant l'hébergement de tous de manière durable !**

Et pour cela, nous nous mobilisons ensemble

Le mercredi 1<sup>er</sup> décembre

Devant la mairie du 19<sup>ème</sup> à 17 heures.